

C'est un métier! Oui enfin l'activité de couturière recrute.

C'est étonnant, mais il faudrait une réparatrice de vêtements pour 2 000 habitants.

Demandez autour de vous. Pour réparer des vêtements juste abimés. « Ça ne vas pas non! Les femmes ne sont plus ceux qu'elles étaient il faut vous moderniser!»





Il s'agit juste de vêtements déchirés, involontairement vintage.

Il faudrait réparer, c'est peut-être moins cher que d'en acheter des neufs ?

Les formations existantes ne proposent que 3 niveaux : CAP, Bac ou BTS.

Le 1<sup>er</sup> niveau suffit pour avoir sa propre boutique.





Vous avez même le droit d'y refuser des clients, ou clientes, parce que ce qu'ils vous demandent est trop compliqué!

Les yeux? Les formations inclues ce sujet! Puisqu'il s'agit d'un métier praticable jusque votre retraite. Ils expliquent.





Renseignez-vous, dans votre village, dans votre quartier. Oui, il existe des formations qui recrutent.